



翼



「開校60周年を迎え、令和3年度に向けて

～歴史と伝統を引き継ぎ新しい成長と発展をめざして～」

校長 井上 雅子

今年は開校60周年を迎え、来年は記念式典を控えています。また来年夏には新校舎に移転し、令和3年2学期より本校は新しい地域での出発となります。

それに向けて7月に生徒会が生徒全員にアンケートを実施しました。新校舎にぜひ持っていきたいもの、部活動や行事で後輩に受け継いでほしいこと、そして旧校舎が取り壊される前にやりたいことなどを、全校生徒に書いてもらいました。生徒会がまとめたものを学校へ提案してくれています。今後は、旧校舎から新校舎移転にともなう記念の取組について、生徒会と教職員で協議して決定していきたいと考えています。



また令和3年度4月の新入生より、標準服をリニューアルします。新校舎移転を控え、長く愛されてきた制服をここで見直し、本校の新しい時代の成長と発展を目指すものです。昨年、教職員と保護者の代表（PTA）で組織する制服検討委員会を立ち上げ、生徒アンケートの実施、数社によるプレゼンテーション、検討委員会での業者選定を経て、本校の標準服の製作を「トンボ学生服」にお願いすることになりました。“ひばりブルー”やこれまでの標準服を継承するデザイン、着心地の良い素材など、ひばりが丘中学校の伝統と歴史を継承しながら、新しい街並みや校舎に生える明るく快活な洗練された標準服となっています。また性別に関係なくズボンとスカートを選択できるようにしています。



すでにホームページで公開し、9月29日に実施した学校選択制説明会でもご覧いただきました。

今の制服もこの校舎とともに本校の長い歴史の中で伝統を作ってきた愛着のあるものです。これから引っ越しまでの1年間は、これまでの歴史と伝統を大切に、未来へつなげていくことが、新しいひばりが丘中学校の発展になります。

■生徒会役員選挙 9月11日（金）

新しい生徒会役員選挙が行われ7名の新役員が選出されました。役員選挙に立候補した生徒は「一人一人の意見や活動を尊重する学校」「生徒全員が安心して学ぶ学校」「一人一人が何事にも全力で取り組む学校」「笑顔で気分のよい学校」などを旨と立候補演説の中で話していました。今回選出された役員は、令和3年度現校舎や地域とのお別れ、新校舎の移転に向けて様々な取組や開校60周年行事を生徒の中心となって行います。



■離任式10月9日〈金〉

4月から延期していた離任式を行うことができました。2、3年生で学年ごとに2部制で実施しました。久しぶりに懐かしい先生たちから本校の良さや思い出をお話しいただき、胸が一杯になりました。生徒の先生への感謝の言葉や花束贈呈では涙で言葉が詰まる場面も多く、心に残る式となりました。

〈前校長先生〉退職し現在は市教育委員会で新規採用教員の指導にあたっています。

何事にも真剣に一生懸命に取り組み、授業中もよく挙手をするひばりが丘中学校の生徒たち。何事にも諦めずにやってみることと、人との出会いを大切することでかけがえのない人生を。

〈数学科の先生〉現在は田無第三中学校副校長です。

3年生はこれから自分の進路を考える時。選んだ道でどのように自分を成長させるかが大事。進路が決定したことがゴールではなくそこからがスタート。諦めずに進んでほしい。

〈数学科の先生〉板橋区志村第四中学校に異動しました。

ひばりが丘中学校は落ち着いた生徒、学校、環境。半年ぶりに来てまたそれを再認識しました。卒業生、保護者、地域にお世話になったのでお礼を言いたいです。皆さん健康に気をつけて。

〈国語科の先生〉板橋区高島第二中学校に異動しました。

半年たち3年生の成長を今見えています。皆さんにいつも助けられ支えられました。本当に感謝。大人を支えることができる皆さんは素晴らしいです。自分の良いところを大切に幸せに。

〈養護の先生〉退職されました。

ひばり中の良さは学年、学級が一つになった時の集団の力。今度は皆さんがひばり中の良さを伝える番。保健委員の皆さんは担任の先生達の力を借りずに自分で進んで取り組んでほしいです。

■第60回運動会 学級対抗全員リレーを実施します。

今年度中止となった運動会を、10月29日(水)に学級対抗の全員リレーを中心に実施いたします。当初は土曜日授業での実施を予定していましたが、部活動の公式戦や3年生の高校説明会などがあるため平日開催といたしました。どうかご理解いただきますようよろしくお願いいたします。また新型コロナウイルス感染防止にご協力いただき、保護者の方は学年別の入れ替えでの参観となります。詳しい時間についてはすでにご連絡いたしております。

■令和2年度西東京市生徒作品展の中止について

本市で毎年1月に開催しておりましたが、新型コロナウイルス感染症の感染状況や1月のインフルエンザ等の感染予想も踏まえて、今年度は中止にすることになりました。ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

■生徒の活躍〈陸上部〉

第73回東京都中学校支部対抗陸上競技大会に出場 10/24(土)・(25日) 駒澤オリンピック公園陸上競技場

